
EMENTA:  REQUER  PROVIDÊNCIAS  EM  SERVIÇOS
PÚBLICOS  EM  ÁREA  VERDE  DO  COMPLEXO
URBANO  SUDESTE,  QUE  ESPECÍFICA
(CONDOMÍNIOS  RESIDENCIAIS  REINO  DA
ESCÓCIA E REINO DA INGLATERRA)

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Junto aos Condomínios Residenciais Parque Reino da Escócia e Parque Reino

da Inglaterra,  no Complexo Urbano Sudeste do Distrito  Sede de nosso Município,  há

duas áreas verdes (vide anexo), as quais contam com alguma arborização, e têm sido

ponto  de  referência  para  os  milhares  de  moradores  e  famílias  daqueles  bairros

supracitados  e outros  dos bairros  vizinhos (Condomínio  Residencial  Jequitibá,  Jardim

Manoel Penna, etc.).

No ano de 2021, foi solicitado zeladoria de conservação e manutenção para as

mesmas no que foi atendido pela Administração Pública.

Posto isto, no exercício do poder fiscalizatório parlamentar,  e para subsidiar

estudos  parlamentares  que  estamos  realizando,  e  garantia  do  direito  de  cidadania  e

como Munícipes-contribuintes daqueles moradores e famílias, requeremos ao Executivo

Municipal:

1. Providência de limpeza geral daquelas duas áreas supracitadas;

2. Estudos  para  implantação  de  iluminação  pública  e  urbanização  como

praças públicas, das mesmas, e em especial da primeira citada, considerando, conforme

pleiteiam moradores daquela região e condomínios, que da forma como se encontram,

trazem insegurança aos moradores na sua circulação noturna pelos referidos locais e

iluminação.
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3. Que seja informado a Câmara Municipal, aos cuidados deste Edil signatário,

que providências foram planejadas e realizadas em função das duas solicitações 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta Casa de Leis, na

forma Regimental, e após ouvido o Plenário da Câmara Municipal de Ribeirão Preto, seja

oficiado ao Poder  Executivo local,  para  que se manifeste  no prazo legal,  acerca  das

questões acima elencadas.

               

Sala das Sessões, 30 de maio de 2022.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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